

口羽公民館だより

7月号 (発行 2021年(令和3年)7月17日)

電話：(0855) 87-0910

IP：050-5207-6600



シニアスマホ講座ついに開催！

6月28日(月)午後1時からシニアスマホ講座を開催しました。KDDI認定講師の斎藤様を迎え、スマートフォン(以下スマホと省略)について学びました。シニア専用のテキストと入門用のスマホを使って、講師の説明を聞きながら、実際に操作してスマホに慣れていきました。最初にスマホのタッチパネルについて説明され、金融機関ATMのタッチパネルとスマホのタッチパネルは仕組みが違くと伝えられ、ATMのタッチパネルは画面を押して使用しますが、スマホのタッチパネルは画面をなぞることで使うので、優しくなぞってくださいねと教えられました。その後、地図アプリの使い方、脳トレアプリを使って認知症予防をしましょうといったことを学び、インターネットの入力方法について、文字入力も種類がたくさんあるが、いまや音声入力が非常に便利であることを伝えられ、邑南町ホームページを音声入力で閲覧し、町のお知らせがスマホで確認できることを学びました。

講座のサポート職員に阿須那公民館主事の森光さん、地域の若者として種宏樹さんにお手伝いいただき、操作に困る方がいた時には実際にごうすればいいのかを一緒に画面を見ながら操作しました。応募が殺到し、キャンセル待ちも発生する人気講座でした。今後も口羽公民館では地域の皆さんのスマホ相談にも対応しますので、スマホのこんなことを習いたいということがあればご相談ください。



ひらめき学級が開催

6月28日(月)午前中にひらめき学級が開催されました。今回は口羽公民館内を生かしたグラウンドゴルフです。館内では土のグラウンドとは異なり、ボールが勢いよく動くので打つ際には違いをよく考えて打ちました。相変わらず皆さん上手で、笑顔でプレーされました。



シニアエアロビ、運動教室のお知らせ

8月のシニアエアロビ教室は映画上映会の関係で8月27日金曜日13時半から開催します。

8月の運動教室はDVD使用です。

8月4日、18日9時半からです。男性の方もぜひお越しください。

9月までは第1、3週の水曜日9時半から開催です。お間違えなく！

人権講演会が開催されました

7月12日午後2時から口羽公民館ホールで「オリンピックと人権 どう関わるの？」を演題として東京都立大学・武蔵野大学客員教授の榎本直文さんが東京からリモート中継でお話をされました。いよいよ東京オリンピックの開催日が近づいて来ましたが、改めて、オリンピックの伝道師と自称される先生から、「ヒューマン・レガシー」について考えるとしてコロナ禍の中ではあっても東京2020の開催意義とパラリンピックを行うことでの共生社会に果たす役割についてわかりやすく解説されました。あいにくの大雨警報のため、夜の部は中止となりました。参加を予定されていた方には誠に申し訳ありませんでした。



「写真でみる平和学習パネル展」開催中

今年ももうじき人類史上初めての核兵器、原爆が投下された8月6日、9日がやってきました。これにあわせて、戦争の歴史を忘れないために邑南町各公民館では毎年、広島原爆資料館からお借りしたパネル展を行っています。口羽公民館では7月21日(水)まで、開催しています。過去に広島で起きたことを知るために、「百聞は一見に如かず」ぜひおいでください。

図書の入替えが終了

皆さんお待たせしました！今年度の図書の入替えが完了しました。今回も様々な書籍を借りてきました。が、中でも主事のおすすめは元巨人監督川上哲治さんの著書「監督の条件」です。V9という前人未踏の大記録、王、長嶋というスーパースターがいたとはいえ、これだけ優勝を続ける事がいかに難しいかは昨今の野球を見れば皆さんも理解できると思います。古い本ですが、強い組織を作り上げるためにはどうすれば良いか、今も違いは無いと思います。マネジメントに繋がるリーダーに必要な資質とは何かを探れます。



口羽地区の人口と世帯数

(2021/6/30現在)

男性319人 女性360人

世帯数340戸

— 8月行事予定 —

- ※毎月1日「交通安全県民の日」
- 4日(水) 地域とともにある学校づくり
口羽小学校区推進委員会
- 12日(木) 移動職業相談
- 14日(水) 民生児童委員羽須美支部会
- ※毎月19日「食育の日」
- 19日(木) 介護者家族の会
- 20日(金) 平和学習映画上映会
- 26日(木) 人権講演会
移動職業相談
- 27日(金) シニア・エアロビ教室
- *毎週火曜日 グラウンドゴルフ練習会
リゾートセンター広場又はわんぱく館

平和学習映画上映会が開催されます

8月20日(金)14:00~口羽公民館

18:30~羽須美体育館

タイトル・・・「おかあさんの被爆ピアノ」

昭和20年8月6日の広島への原爆投下により被爆した「被爆ピアノ」。被爆2世の調律師・矢川光則(佐野史郎)は、持ち主から託されたピアノを、修理・調律し、自ら運転するトラックに載せて全国を回り、被爆ピアノコンサートを行っていた。

一方、東京生まれの大学生・江口奈々子(武藤十夢)は、母・久美子(森口瑤子)が被爆ピアノを寄贈していたことを知り、被爆ピアノコンサートを訪れ、矢川と知り合う。矢川を通して、被爆ピアノや広島のことを考えるようになった奈々子は、母、祖母へとつながる自らのルーツを辿る旅をはじめ。

人権講演会が開催されます

8月26日(木)13:30からホールで「人権講演会」を開催予定です。一昨年から3月の開催を計画していましたが、コロナ禍のため、2年続けて中止となりました。そこで、夏場に開催することといたしました。

ここ最近の人権問題についての動向もお話いただきますので、お誘い合わせのうえ、ぜひご参加ください。

【編集後記】

いよいよ夏本番ですが、先日の大雨には心配になりましたが、すぐに梅雨明け・・・天候は本当に読めません。運動教室の体力測定、口羽地域学習会は延期、避難所開設と天気には振り回されます。今手景祐